

Demonstration beim Liganeuling

Geschrieben von: Fabian Mades
Freitag, den 28. März 2014 um 17:16 Uhr -



Die TTF Bad Sobernheim spielen in dieser Saison zum ersten Mal in der 1. Bezirksliga. Dementsprechend kam es am 26. Oktober auch zum allerersten Aufeinandertreffen mit dem Erstplatzierten der Liga, der 1. Herren. Nach einem Auftakt auf Augenhöhe - nach vier gespielten Partien stand es 2:2 - zog der TuS allerdings davon und strich einen verdienten 9:3-Auswärtssieg an der Nahe ein. Aber der Reihe nach: Erneut konnte Dichtelbach sich mit 2:1 in den Doppeln durchsetzen. Arturo Pastoriza (Foto) und Torsten Musshoff zeigten sich wieder in starker Verfassung und ließen ihren Gegnern beim 3:0 keine Chance. Gerd Kappes und Dario Stenzhorn unterlagen währenddessen dem Doppel 1 der Hausherren. Nico Ballbach knüpfte an der Seite von Ersatzspieler Joel Mähringer an frühere Spielzeiten in der Jugendmannschaft an. Knapp mit 11:9 wurde das Duell der beiden Doppel 3 zugunsten der TuS-Gäste entschieden. In den Einzeln des vorderen Paarkreuzes boten die Sobernheimer starke Gegenwehr.

Torsten musste sich im Entscheidungssatz dem Spitzenmann der TTF geschlagen geben. Parallel dazu düpierte Arturo die Nummer 2 Sobernheims über die gleiche Distanz. Die Mitte zeigte sich ausgeschlafen und sehr stark an diesem Abend. Gerd und Dario gewannen ihre Einzel deutlich. Auch Nico hatte im hinteren Paarkreuz keine Probleme. Joel, der für Tobias Weber in die Mannschaft kam, zeigte stellenweise zu welchen Leistungen er imstande ist, konnte das Niveau allerdings nicht über die volle Distanz von fünf Sätzen halten und verlor folgerichtig. Nach dem zwischenzeitlichen 6:3 sorgten erneut Arturo, Torsten und Gerd für die entscheidenden Punkte zum Sieg. Mit diesem weiteren Triumph bleibt die 1. Herren nach wie vor verlustpunktfrei auf Kurs Wiederaufstieg.